

Mitin en México contra el gobierno militar argentino

EL DÍA 10/7/79

Miembros del Comité de Solidaridad con Familiares de Desaparecidos en Argentina, manifestaron ayer en un acto público que tuvo lugar en el Monumento a la Madre que hoy exigirán a la embajada del gobierno militar argentino en México una respuesta al petitorio presentado ante esa sede el 27 de mayo de este año, en el que tres mil firmas mexicanas reclaman la vigen-

cia de los derechos humanos en nuestro país.

Susana Migus, esposa de uno de los desaparecidos, dijo que actualmente hay 30 mil desaparecidos, de los cuales 201 son niños entre los 3 meses de edad y los 16 años; 8 mil muertos y 15 mil presos.

Expresó que en la Argentina de hoy, se llevan a las madres que piden saber por sus

hijos, a los trabajadores que piden aumento de salarios y nada se logra saber acerca de su paradero.

Por lo anterior, exigen a la dictadura militar la presentación con vida de los desaparecidos, entrega de cadáveres con especificación de las circunstancias de la muerte, el levantamiento de los campos de concentración y el mejoramiento de la situación en las cárceles, una amplia amnistía, para todos los presos políticos, gremiales y sociales, que permita creer en una perspectiva de paz y justicia en Argentina.

Agregó que la dictadura militar argentina continúa reprimiendo al pueblo, mediante el secuestro y la detención de todos aquellos que efectivamente se oponen a sus designios y reclaman justicia, y también siguen sin respuesta miles de reclamos que a lo largo de 3 años se le han hecho a la dictadura militar por su responsabilidad en todos los encarcelamientos y muertes, muchos de ellos sin acusación legal alguna.

UNO MAS UNO

Crece la demanda pro-libertad del pianista Miguel Angel Estrella

PARIS, 9 de julio (EFE). — Un comité de apoyo dirigido por Yehudi Menuhin, Nadia Boulanger y Henri Dutilleux reclamó hoy lunes en París, la liberación del célebre pianista argentino Miguel Angel Estrella, el músico que quiso llevar la música clásica a los indios.

Miguel Angel Estrella, de 43 años, fue detenido hace 19 meses en Montevideo, acusado de haber albergado en su

casa a "elementos subversivos", pero culpable sobre todo —afirman sus defensores—, de haber querido introducir la música clásica, desde Bach hasta Mozart, entre los indígenas analfabetos de los más apartados rincones de Argentina.

Con el fin de sacar la música del ghetto de los intereses comerciales, Miguel Angel Estrella intentó una experiencia musical tan apasionante como innovadora.